



## NOS VALEURS

La **fédération des Services Publics - CFE/CGC** a pour objectif d'incarner le syndicalisme spécifique des fonctionnaires et agents publics qui, chaque jour dans leur vie professionnelle exercent des responsabilités, prennent des initiatives et des risques et s'impliquent pour être des acteurs du changement. Il est essentiel que ces femmes et ces hommes disposent d'un espace pour développer les liens sociaux dans les administrations, et entreprises publiques, ainsi que pour mettre en commun leurs compétences au service de leurs organisations et de l'innovation sociale.

Il est essentiel qu'un syndicat défende et valorise les fonctionnaires et agents ayant une mission de service public et se préoccupe également de la place et du rôle des services publics, garant de la pérennité et de la continuité de l'État dans notre société. Ainsi, **Défense CGC** entend s'adapter en permanence aux changements de la société et de l'organisation de ses administrations.

Soucieuse de son indépendance et eu égard à la pluralité des opinions de celles et de ceux qu'elle rassemble, **Défense CGC** n'a d'attache avec aucun groupement d'obédience politique, confessionnelle, philosophique ou raciale. Sa vocation est strictement syndicale.

**Défense CGC** a pour mission d'exprimer et de défendre les intérêts matériels et moraux des fonctionnaires et des agents publics du Ministère des Armées qu'elle représente aux termes de ses statuts et, au-delà des aspects revendicatifs de cette mission, d'être une force de proposition dans tous les domaines de l'action syndicale ; elle fait reconnaître la vocation de ceux qu'elle représente à participer à la gestion de la cité, du département, de la région, de la nation et de l'Union européenne.

Nous pratiquons un syndicalisme résolument réformiste qui privilégie la négociation et la recherche d'un compromis acceptable pour nos mandants, mais qui n'écarte aucune forme d'action nécessaire à l'avancée de nos revendications.

**Défense CGC** entend que se développe un nouveau type de dialogue économique et social où les affrontements des positions et le manichéisme des doctrines doit s'effacer pour faire place à une action concertée qui, à partir de la diversité des intérêts et des opinions des femmes et des hommes, tendra à construire pour eux un monde de liberté, de justice et de prospérité.

**Défense CGC** est un des syndicats réformistes modernes et pragmatiques, dont le seul objectif est la défense de VOS INTERÊTS sans considérations politiques ou dogmatiques. **Défense CGC** conduit ses actions pour que l'individu soit au cœur des préoccupations de notre ministère et de ses évolutions, afin de faire reconnaître l'importance de chacun d'entre vous, quels que soient son statut et sa position hiérarchique.